

# Konzernverantwortungsinitiative



Information und Diskussion zur Abstimmung

Diskussionsteilnehmer:

PRO: Adrian Wiedmer, Geschäftsführer  
Gebana AG

CONTRA: Valentin Vogt, Unternehmer und  
Präsident Schweiz. Arbeitgeber-  
verband

Moderation: Pfr. Markus Haltiner

Donnerstag, 8. Oktober 2020, 20.00 Uhr,  
ReZ Dübendorf

Unsere Kirche engagiert sich zusammen mit vielen kirchlichen und politischen Akteuren für die Annahme der Konzernverantwortungsinitiative. Unsere Motivation liegt in der Achtung der Menschenrechte und dem Schutz von Gottes Schöpfung. Die Initiative kommt nach einem langen politischen Seilziehen am 29. November 2020 zur Abstimmung. Uns ist aber wichtig, dass jede und jeder ihr oder sein Urteil selbst bilden kann. Der kürzlich verstorbene Ethiker der Universität Zürich, Professor Markus Huppenbauer schrieb dazu: «Die Anliegen der Initianten sind berechtigt, aber diese Initiative ist das falsche Mittel.» Diese Aussage wollen wir mit den Gastrednern auf den Prüfstand stellen.